

BOLETIN POPULAR

PUBLICACIÓN MENSUAL

AÑO II

Tijola, Abril de 1914

NÚM. 8

PALABRAS DE ALIENTO

Contestando a la noticia dada en este BOLETIN, sobre la fundación de un Círculo Católico en Arboleas, hemos recibido la hermosa y consoladora carta que, con sumo gusto, a continuación publicamos.

De corazón agradecemos los elogios que a nuestro amadísimo Centro se dirigen, y unimos nuestras oraciones a las más fervorosas de nuestros hermanos de Arboleas, para que pronto, en cada pueblo de este valle encantador del Almanzora, sea un hecho la constitución de una sociedad obrera, sobre la firme base de las enseñanzas católicas:

«Arboleas 20 de Abril de 1914.

Sr. Director del BOLETIN POPULAR.
Tijola.

Distinguido Sr. nuestro: Con verdadera complacencia leimos en uno de los números de su ilustrada publicación las frases laudatorias, aunque inmerecidas, que tuvo a bien dedicarnos al enterarse de nuestro proyecto de fundar en esta un Círculo católico, parecido al que ustedes han establecido en esa con resultados tan beneficiosos para ese hermoso pueblo.

Alentados por el edificante ejemplo que ustedes vienen dando a toda esta provincia, y después de vencer no pocas y penosas dificultades, como siempre sucede en toda obra buena, nos complacemos y nos congratulamos en participarle que el día 12 del presente mes inauguramos, con una hermosa velada literario-musical, nuestro «Círculo Católico de Obreros de San José», en hermosos salones preparados convenientemente aunque a costa de grandes sacrificios.

Aprovechando gustosos el espontáneo ofrecimiento que nos hacía en las columnas del BOLETIN POPULAR que tan dignamente dirige, rogámosle dé cabida en el mismo a estas modestas líneas,

expresión sincera y cordial de nuestro más profundo agradecimiento hacia ustedes.

Luchemos todos como hermanos por el ideal santo de la causa que defendemos y en apretado haz trabajemos sin tregua ni descanso en bien y provecho de los desheredados de la fortuna, cuyos nobles y generosos corazones quieren arrebatarnos los sectarios de nuestros días que con tanto ahinco pretenden destruir la obra social, hermosa y educadora del Catolicismo.

Dios ha colmado nuestra pequeña empresa con un éxito lisonjero y sorprendente que nos estimula e impulsa a trabajar con entusiasmo a favor de los que tienen derecho a nutrir su inteligencia con la verdad y llenar su corazón del amor santo, único salvador de la sociedad presente.

¡Ojalá que los demás pueblos de nuestro feraz y encantador Rio Almanzora nos sigan en nuestra redentora obra y quiera el Cielo que todos unidos llevemos a cabo el laudable fin que perseguimos!

Con este motivo tenemos el gusto de ofrecernos de usted con la más distinguida consideración afectísimos amigos q. l. b. l. m.

*Andrés Lorca, E. Leopoldo González Escudero,
Fernando González Ros.*

La Exema. Señora Doña Catalina Casanova

El día 13 del corriente falleció, confortada con los auxilios de la religión, la Sra. Condesa de la Algáida, Marquesa Viuda de Almanzora, en sus posesiones de este último nombre.

Nació en Vera, descendiente de linajuda familia, y, siendo aun muy joven, contrajo matrimonio con el Sr. D. Antonio Avellán Peñuela, primer marqués de Almanzora, hijo predilecto de la ciudad de Cuevas, Diputado a Cortes varias ve-